

Kirchenrenovierung 2014

Pfarrkirche Mariä

Himmelfahrt Neuburg

Aktuell 2

18.04.2014

Große Baumaßnahmen werfen ihre Schatten voraus. Für die anstehende Dachsanierung muss unsere Kirche komplett eingerüstet werden. Hier machen sich auch schnell die Dimensionen dieses Bauwerks bemerkbar. An einem Einfamilienhaus kann man in aller Regel an einem Tag ein Gerüst aufstellen – bei unserer Kirche war eine Spezialfirma mehrere Wochen damit beschäftigt.



Sobald die Arbeiten am Dach beginnen, muss auch im Innenraum der Kirche ein Gerüst stehen. Dies hat zunächst nur den Zweck des Schutzes unserer wertvollen Deckenfresken und des Stucks. Damit wird die Kirchendecke von unten her gestützt, um Erschütterungen auszugleichen bzw. größere Schäden durch evtl. herabfallende Bauteile zu verhindern.

Damit das Innengerüst aufgestellt werden konnte, waren viele Vorarbeiten notwendig. Zunächst mussten alle nicht fest mit der Bausubstanz verbundenen Bilder und Figuren aus der Kirche gebracht und an mehreren sicheren Räumen in Neuburg untergebracht werden.



Es ist Ihre Kirche, das älteste Gebäude im Ort, für das Sie sich einsetzen.

Spendenkonto: Kath. Kirchenstiftung Neuburg

IBAN: DE64 7206 9132 0103 2108 55 BIC: GENODEF1KRR

Kirchenrenovierung 2014

Pfarrkirche Mariä

Himmelfahrt Neuburg

Aktuell 2

18.04.2014

- Seite 2 -

Die sehr wertvolle Figurengruppe der Kreuzabnahme von Christoph Rodt bleibt während der gesamten Baumaßnahmen in der Kirche und wurde durch unseren Kirchenmaler vollständig verpackt. Ebenso auch die beiden Seitenaltäre, die abgebaut wurden, aber in der Kirche geschützt verbleiben.



Viele helfende Hände sind sicherlich auch weiterhin immer wieder notwendig. Sie können uns gerne dabei unterstützen – bitte melden Sie sich im Pfarramt, wenn Sie sich hier gerne einbringen würden.



Auch unsere beiden Kirchenorgeln mussten verpackt werden, um so Beschädigungen durch Staub und Bauschmutz zu vermeiden.

Damit ist aber die historische Pfeifenorgel während der Bauzeit nicht mehr spielbar.

In den Gottesdiensten wird daher in dieser Zeit nur noch die elektronische Kirchenorgel genutzt.



Am Samstag, den 26. April 2014 wird der letzte Gottesdienst in der Kirche stattfinden. Danach werden die Messen in der Kapelle in Halbertshofen bzw. im Pfarrheim Neuburg sein.

Auch Ihre Spende ist für uns ein sehr wichtiger Beitrag zur Finanzierung und zum Gelingen unseres großen Bauvorhabens. Bitte unterstützen Sie uns hierbei.

Es ist Ihre Kirche, das älteste Gebäude im Ort, für das Sie sich einsetzen.

Spendenkonto: Kath. Kirchenstiftung Neuburg

IBAN: DE64 7206 9132 0103 2108 55 BIC: GENODEF1KRR